
Richiesta di chiarimenti

Si pubblica a seguito di richiesta pervenuta a mezzo mail:

DOMANDE:

1) è possibile avere lo storico dei litri erogati delle Case dell'Acque dell'ultimo anno di attività?

2) ho visto che l'eventuale concessione sarebbe solo per 4 anni, non è prevista nessuna eventuale 
proroga per altri 4 anni? (4 anni sono pochi per un investimento di questo genere....)

3) il basamento/platea è previsto al massimo di 5 mq, ma è un po' pochino per le nostre Case 
dell'acqua più piccole, non è possibile alcuna eventuale deroga?

RISPOSTE:

1) A pagina 9 dell’avviso di manifestazione sono indicato a titolo informativo i valori di erogazione 
giornaliera media del 2024.

2)  A  pagina  8  dell’avviso  di  manifestazione  è  indicato  che  al  termine  della  Concessione
l'Amministrazione Comunale avrà la facoltà di rinnovare la convenzione con il concessionario per
altri 2 (due) anni.

3)  Nell’avviso  di  manifestazione  è  indicato  che  il concessionario  dovrà  installare  ex  novo
gli impianti  utilizzando  per  quanto  compatibili  i  basamenti  già  esistenti  o  provvedendo  alla
realizzazione dei basamenti necessari le cui dimensioni massime di proiezione non devono essere
superiori a 5 mq per ciascun manufatto. Tale valore di 5 mq deve essere considerato come un
limite indicativo, inserito in quanto compatibile con il posizionamento storico delle casette, con la
presenza  degli  allacciamenti  alle  utenze  e  con  il  rispetto  dei  vincoli  della Soprintendenza
archeologia, belle arti e paesaggio del Friuli Venezia Giulia e della Commissione Paesaggistica (che
comunque dovranno esprimersi sulle nuove installazioni nei casi previsti dalle vigenti normative).

Il RUP, dott, Andrea Prodan
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